

ENCUENTRO DE VINCULACIÓN SOCIAL, ENVIS 2025:

# Más de 1.500 personas se reúnen en La Higuera para **dialogar sobre el desafío social del Agua**

**Entre los participantes, que viajaron desde distintos lugares de Chile para participar del encuentro estuvo el director general de aguas, Rodrigo Sanhueza, el gobernador metropolitano Claudio Orrego, líderes gremiales empresariales, del sector minero y agrícola, referentes académicos y de centros de estudios, así como emprendedores regionales, líderes sociales y activistas ambientales.**

**E**n el sector de La Antena de La Serena y rodeada de decenas de vecinos y dirigentes sociales, la gobernadora regional, Krist Narraño expuso su Cuenta Pública Participativa 2023, ocasión donde destac

Con una potente demostración de la voluntad transversal para lograr una agenda que permita abordar el desafío que representa la gestión del agua, concluyó el Encuentro Nacional de Vinculación Social, ENVIS 205, que en su sexta versión congregó actores de todo Chile a dialogar y compartir sus distintas visiones.

"Enfrentar la crisis hídrica exige un compromiso colectivo en el que todos estamos llamados a cumplir un rol. Y en este camino es diálogo está a la base, porque a través de conocernos, escucharnos y comprender las distintas posiciones. Este Encuentro ha sido una oportunidad excepcional para iniciar la construcción de confianzas donde no existían y avanzar en su reconstrucción donde se ha perdido" señaló Camilo Herrera, director ejecutivo de la Corporación 3xi que junto a Balloon Latam organizan el ENVIS.

Convocado junto a 19 organizaciones vinculadas a la temática del agua, esta sexta versión del Encuentro Nacional de Vinculación Social nuevamente puso su foco en un tema de relevancia nacional, para ser reflexionado desde una de las regiones más afectadas por esta temática de Chile. Sebastián Salinas, fundador y director ejecutivo de Balloon Latam, destacó que "hoy quedó demostrado que, a pesar de la distancia geográfica y las diversas vivencias de cada región, es posible pensar que el agua también tenga el poder de ser una fuente de cohesión social para nuestro país". Y agregó que "en las distintas conversaciones, aun cuando podía haber opiniones contrapuestas, primero la disposición para escuchar y comprender el riesgo que supone estar divididos frente a uno de los mayores desafíos que enfrentamos, que es la escasez del agua y la urgente necesidad de definir un modelo justo y sustentable para su gestión".

Entre los participantes de esta inédita jornada de diálogo sobre el agua, estuvo el director general de aguas, Rodrigo Sanhueza, Claudio Orrego, el



Senador de la zona Matías Walker, líderes gremiales empresariales, del sector minero y agrícola, referentes académicos y centros de estudios dedicados a la temática del agua, así como emprendedores regionales, líderes sociales y activistas ambientales.

Cada año Balloon Latam y la Corporación 3xi organizan el Encuentro Nacional de Vinculación Social, ENVIS, con el fin de promover el diálogo sobre temas vitales para la sociedad a partir de la generación de vínculos y las posibilidades que desde ahí surgen. En esta oportunidad se escogió a la región de Coquimbo como sede del en-

cuentro, dado que es una de las zonas con mayor estrés hídrico a nivel nacional y global. Asimismo, considerando la importancia de dar un espacio al intercambio técnico respecto al tema, el desarrollo del ENVIS fue precedido por el seminario Voces del Agua, en el que participaron diversos expertos que expusieron experiencias locales e internacionales, respecto a la gestión del agua.

Como actividad de cierre de este masivo encuentro entorno al Agua, el día domingo los asistentes realizarán una actividad colaborativa de limpieza de las playas Caleta los Hornos y La Despensa, en Coquimbo.